
　令和４年１０月２６日、午後２時より東京本社２階大会議室で令和４年度関東大和ハウスOB・OG会

定期総会が３年ぶりに開催されました。コロナ禍での会員集会による総会の開催には多くの問題や

不安がありましたが、幸いにもコロナの第７波も収束に向かい、当日も天候にも恵まれ２時を待たずに

人数制限の８０名の会員で満席となり、式典が始まりました。

　司会者による開会の辞に続き、物故者へ黙祷を捧げました。特に今回、コロナ禍の中一人寂しく旅立

たれたであろう仲間を想い、哀悼の念深くお祈りしました。

続いて花川会長の挨拶があり、コロナ禍でも委縮することなく工夫を凝らし、力強く活動を続ける会員

の姿を報告し、会の成り立ちは創業者の強い意志に基づいたもの・・・と、会の結束を呼びかけました。

その後、全国OB会連合会木村会長より来賓祝辞があり、OB会員1,800名を有する企業は他に類を

見ない、益々活発な活動を期待したいとのお話がありました。

そして、芳井社長より、興味をひかせる１/６の確率の人生の話から企業の存在価値や、大和ハウスの

未来像についてスケールの大きな訓話を頂きました。（社長のお話は別掲させて頂きます）

　その後、崎村副会長の司会で議案・審議が行われ、会則改定、役員改選、決算報告が審議され

満場一致で可決されました。　　（１０/２８発送のクロネコDM便、総会レジメをご参照ください）

引続き米寿、喜寿、対象者の紹介があり、喜寿で出席された１１名の方による一言インタビューでは

先輩方の蘊蓄のあるお言葉に会場内が和んだ雰囲気になり、新入会員への紹介と続きました。

そして恒例の各部会の活動実績の報告が行われ、大団円のうちに閉会となりました。

最後に全員での集合写真を撮り散会となりました。

総会

第17回(37)  令和4年度関東大和ハウスOB・OG会定期総会の報告

(総会運営委員会：金谷良治、写真協力：大澤秀一)



＜総会①＞

　　　（会長挨拶） 　（関東大和ハウスOBOG会会長  花川常美）

（全国OB会連合会会長  木村宗光）

（来賓挨拶）

（在天の星となられた物故会員への黙禱）



＜総会②＞ （会社代表挨拶）　　　※後日、HPでビデオ配信の予定です。

代表取締役社長　芳井　敬一

の姿を報告し、会の成り立ちは創業者の強い意志に基づいたもの・・・と、会の結束を呼びかけました。

（議案審議・承認）

　　　　　　　　司会進行　崎村光司副会長

会則改定、新年度役員について

令和３年度決算報告（仲西徹監事） 令和4年度予算案



＜総会③＞ （喜寿対象者挨拶）

石川晶一さん

板谷由昭さん

（バリバリの笑顔が素敵な喜寿の皆さん）

小川和之さん 君塚　毅さん 後藤重男さん

仲西　徹さん 中村信之さん 福井　徹さん

牧野達裕さん 皆川哲郎さん 崎村光司さん

（新入会員

　　　紹介）

今回は

　　9名

出席者は

　　３名 順不同小さくてごめんなさい（寺林裕志さん・水島敏明さん・横山恭子さん）



＜総会④＞ （部会活動実績）

　　絆運営委員会長：長島勝久 囲碁・将棋部会長：金谷良治 　カラオケ部会長：栗田直人

　　ゴルフ部会長：水上吉雄 サイクリング部会長：森 和晴 ボウリング部会長：杉山光司

旅行・ハイキング部会長：金久保篤司 　　　　フォトクラブ：大澤部会長

（各種ご案内）

　　　大和リゾート　松橋次長 大和ハウスライフサポート(㈱)　東社長 営業推進部　



＜受付風景＞

検温の確認

　　　　お久しぶりです！ 的場幸枝さん、お疲れさまでした。

　　　　　お久しぶりです！ 　　　　　お久しぶりです！



＜準備＞

   １Fロビーでの案内島田幹事

　　　　木村会長、遠方よりありがとうございました。

早めに来られた会員の方にセミナー委員会の対談セミナー動画でオモテナシ？ 進行、最後の確認です

準備万端 　　裏方で活躍された総務・人事部の皆さん。ありがとうございました❣

総合司会、お疲れ様です。


